
令和５年３月吉日  

保護者の皆様 

西尾市立室場小学校長 稲吉 直樹  

 

令和４年度 学校評価報告 

 保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 さて、令和４年度の本校の教育活動について、１２月に児童、保護者、学校評議員、教職員を対

象として、アンケート調査を行いました。また、２月には、室小ネットワーク（学校評議員会）を

開催しました。 

 つきましては、その結果と改善策を下記の通り報告いたします。 

 今後も皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いします。 

記 

１ アンケート結果より 今後の改善策（取り組み） ※グラフ参照 

（１）①より、約９割の児童が、学校が楽しいと感じています。新型コロナウイルス感染症拡大防

止のため、児童に我慢を強いる場面が多くなっていましたが、児童のやる気や明るさに常に助

けられてきました。新型コロナウイルス感染症の取り扱いが変更されつつある中、改めて本校

の教育活動の意味と意義を考え、多くの児童が、さらに学校が楽しいと感じられるよう行事や

学習活動を進めていきます。 

（２）②より、大きな声が出せない状況ではありましたが、自分から進んで挨拶できる児童が増え

ています。これからも、あいさつリーダーや児童会役員の取り組みを中心に、より明るくより

元気な挨拶ができる室場っ子を目指していきます。 

（３）④より、朝ご飯をきちんと食べていない児童が１割近くいます。朝ご飯は一日の活動を支え

る大切なエネルギー源です。学期初めの生活チェックや保健集会などを利用して、朝ご飯の大

切さを児童に伝えます。ご家庭での協力もよろしくお願いします。 

（４）⑥、⑦より、交通安全については、しっかりと守れているという児童が多くいます。令和５

年４月１日から、大人も自転車乗車時にはヘルメットの着用努力義務が課されるなど、交通ル

ールに変更もあります。これからも、この室場小から、交通事故の悲しい報告をしないで済む

よう、家庭や地域の皆様と連携をして、子供の安心・安全の確保に努めます。 

（５）⑬より、タブレット端末の利用指導に関しては、まだまだ保護者の皆様の期待に応えられて

いないことが明らかになりました。令和５年度より、現在の週１回から週２回の持ち帰りとな

ります。ただ持ち帰らせるのではなく、計画的に学習に利用できるよう、また、道具としてよ

り有効な活用方法を見つけられるよう、職員も研鑽を重ねていきます。 

（６）読書については、昨年度までの調査で、保護者の皆様と児童の結果に大きな差がありました

が、本年度の調査より、『家庭で』という言葉を追加したところ、⑮より、家庭で進んで読書

ができている児童は約半数となりました。読書旬間への取り組みや、読み聞かせ、本の紹介な

どをより計画的に進め、自ら興味をもって、家庭でも読書ができる児童を育てていきます。ご

家庭での協力もよろしくお願いします。 

（７）学校行事については、少しずつコロナ禍以前に戻りつつありますが、まだまだ気が抜けませ

ん。次年度に向け、安全でより開かれた学校を目指し、保護者や地域の皆様の意見も踏まえな

がら、計画を進めていきます。 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



２ 室場小学校をもっとよくしていくための意見（自由記述）より ※一部抜粋 
＜児 童＞ 
 ・けんかをなるべく少なくして、安全に過ごせる学校にしたい。いじめのない、交通安全をしっ

かり守る小学校にしたい。（１年生、３年生、４年生） 
  →子供たちが、毎日楽しく通いたいと思えるような室場小を目指して、なかよしアンケートや

日々の指導に力を入れていきます。 
 ・合同の授業を増やして、他のクラスや学年と触れ合う時間を増やす。（３年生） 
  →今後の新型コロナウイルス感染症の感染防止対策と校内の状況を考え、また、行事における

子供たちの負担なども配慮しつつ、コロナ禍以前の取り組みに近づけていけるよう努力しま
す。 

 ・運動場（体育館）のトイレが汚く、使いづらい。（５年生、６年生） 
  →市内の小中学校で、順番に改善されていきます。 
＜保護者＞ 
 ・学習発表会をするなら、学芸会をやってもらいたいです。子供も楽しみにしているので、やり

方を工夫して復活させてもいいのではないでしょうか。 
  →令和５年度も学習発表会とする予定です。ただし、その内容については弾力化をはかり、よ

り子供の主体的な発表となるよう検討をしています。 
 ・平日にある交通安全教室などの行事のお手伝いに、ＰＴＡ役員ではなく、その都度参加できる

保護者を募って行えば、ＰＴＡ役員さんの負担も減ると思います。 
  →令和５年度から、行事に限らず、授業や校内整備等、あらゆる場面で保護者の方に声をかけ、

学校に入っていただこうと考えています。 
 ・３学期に懇談会がないですが、１年の終わりこそ、担任の先生とお話ができたらいいなあと思

います。それから、他の小学校のように、金曜日に発表会などをやって振替休日がなくなると
助かります。 

  →３学期の懇談は、希望があれば対応します。 
  →行事の平日実施については、子供の活動を多くの方に見ていただく視点と、保護者の方に平

日に休みを取っていただく視点のバランスを考えながら検討していきます。 
 ・すぐーるでの連絡は分かりやすいです。 
  →環境保護(紙を使用しない)の観点からも、今後はより積極的に活用できるよう努めます。 
 ・毎週、タブレットを持ち帰ってきても、家ではそのタブレットでゲームや動画を見てばかり。

タブレットを使って何かを調べる等の宿題などを学校からも提案してほしい。 
  →来年度、持ち帰りが２年目となります。現在、宿題として取り組む内容も精選しています。

個別最適な取り組みとなるよう検討を進めます。また、子供一人一人の取り組み状況により、
自由に使える時間に差があります。ご家庭でも話し合っていただき、ルールを決めて使用す
るようご協力をお願いします。 

３ 室小ネットワーク（学校評議員会）より 
 ○開催日 令和５年２月１７日（金）午後２時３０分より 
 ○参加者 代表町内会長、校区社会教育推進委員長、地区コミュニティ推進協議会長、 
      室場保育園長、ＰＴＡ会長、ＰＴＡ母親代表、校長、教頭、教務、校務 
 ○内 容 室小児童の活躍、校内の環境整備について 
      なかよしアンケート、学校評価アンケートの結果と対応 
 ○ご意見・質問（抜粋） 
  ・卒業式に、在校生として１～５年生までの全校児童が参加できるとよい。 
  ・今後のマスクの着用について、考えていかなければいけない。 
  ・いじめは、される側の感じ方で決まる。相手の気持ちが分からずにやってしまっている児童もいる

はずなので、日々指導していくことが大切である。 
  ・ｉＰａｄを大変上手に、有効に使っている。他校の児童を見ることもあるが、室場小の児童も教員

も普段からよく使っている様子が伝わりよかった。 
  ・全学級で、離席をしたり、授業を妨害したりする児童が見られなかった。日々の指導に感謝する。 


